
kau sinyal internet alias 
blank spot.

KPU Provinsi Banten 
mencatat, terdapat 452 
Tempat Pemungutan Su-
ara (TPS) di Banten yang 
masuk kawasan blank spot.

Ratusan TPS itu terse-

bar di tiga daerah, yakni 
Kabupaten Lebak, Pande-
glang, dan Serang.

Blank spot paling ban-
yak ditemukan di Kabu-
paten Lebak, yaitu seban-
yak 360 TPS. Sementara, 
di Kabupaten Pandeglang 
hanya ada 29 TPS dan 63 
lagi di Kabupaten Serang.

Ketua KPU Provinsi 
Banten, M Ihsan, mem-
benarkan, bahwa salah satu 
daerah yang blank spot di 
Kabupaten Lebak berada 
di kawasan adat Baduy, 
Kecamatan Leuwidamar, 
Kabupaten Serang.

“Kita saat ini sedang 
menunggu teknis dari KPU 
Pusat mengenai pelaksa-
naan pemungutan suara di 

452 TPS di Banten Blank Spot,
Terbanyak di Kabupaten Lebak

lokasi blank spot ini,” kata 
M Ihsan, Kamis (25/1).

Ia mengatakan, proses 
perhitungan suara send-
iri dilakukan dengan dua 
metode  yakni manual dan 
dengan Sistem Informasi 
Rekapitulasi (Sirekap).

Ia menjelaskan, proses 
perhitungan suara akan 
dilakukan melalui metode 
manual terlebih dahulu, 
dan langsung di-input ke-
dalam sistem.

Hal itu dilakukan agar 
proses perhitungan su-
ara bisa dilakukan secara 
transparan, yang mana di 
tingkat TPS bisa dipantau 
secara langsung oleh KPU 
RI dan masyarakat.

“Jadi Sirekap ini adalah 

PELANTIKAN ANGGOTA KPPS DI BANDUNG
Anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) mengikuti pelantikan di Youth Center Sport Arcamanik, Bandung, 
Jabar,  Kamis (25/1). KPU Kota Bandung melantik 51.968 anggota KPPS yang akan ditempatkan di 7.424 TPS di 151 kelurahan 
se Kota Bandung pada Pemilu 2024.
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S E R A N G  ( I M ) - 
Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Provinsi Banten 
memetakan potensi ker-
awanan gangguan Pemilu 
2024 di Provinsi Banten. 
Salah satunya pemetaan 
daerah yang tidak terjang-

Ratusan TPS di Banten yang tak terjang-
kau sinyal internet itu tersebar di tiga 
daerah, yakni Kabupaten Lebak, Pan-
deglang, dan Serang. Blank spot paling 
banyak ditemukan di Kabupaten Lebak, 
yaitu sebanyak 360 TPS. Sementara, di 
Kabupaten Pandeglang hanya ada 29 TPS 
dan 63 lagi di Kabupaten Serang.

alat bantu untuk perhitun-
gan suara agar hasil dari 
TPS bisa terpantau lang-
sung,” ucapnya.

Meski ada blank spot, 
Ihsan menyebut bahwa hal 
tersebut tidak akan meng-
ganggu proses Pemilu 2024.

Katanya, proses pemun-
gutan suara maupun per-
hitungan suara akan tetap 
berjalan secara semestinya.

“Ada beberapa kondisi 
yang mana perhitungan 
suara ini bisa dilakukan 
secara manual, seperti di 
daerah blank spot di Baduy. 
Di sana nanti proses perhi-
tungannya akan dilakukan 
secara manual seperti pada 
Pemilu biasanya,” pungkas-
nya.  pra

T A N G E R A N G 
(IM)- Penjabat Wali Kota 
Tangerang, Nurdin men-
gatakan lurah dan camat 
memiliki peran penting 
dalam mensosialisasikan 
Pemilu 2024 yang damai 
di tengah masyarakat.

“Lurah dan camat 
harus menjadi pelopor 
wujudkan Pemilu damai. 
Kita juga harus menjadi 
contoh bagi masyarakat 
dalam bersikap dan ber-
tindak yang demokratis,” 
kata Pj Wali Kota Nur-
din dalam keterangannya, 
Kamis.

Untuk itu, Ia men-
gajak lurah dan camat 
agar selalu mengingatkan 
warganya untuk berparti-
sipasi dalam pemilu yang 
akan berlangsung pada 14 
Februari 2024 mendatang.

“Sebentar lagi 14 Feb-
ruari, pesta demokrasi 
yang bertepatan dengan 
hari kasih sayang berlang-
sung. Jangan lupa ajak 
warganya untuk datang 
ke TPS dan diharapkan 
semuanya dapat mem-
bawa kedamaian dan 
penuh kasih sayang, dan 
Insya Allah pemilunya 
bisa menghadirkan hasil 
terbaik bagi masa de-
pan bangsa Indonesia,” 
ujarnya.

Ia juga mengingatkan 
lurah dan camat untuk 
selalu menjaga netralitas 
dalam menjalankan tugas 

maupun saat berlangsung-
nya pesta demokrasi.

“ASN harus netral dan 
jangan terlibat dalam par-
tai politik,” ujarnya.

Sekretar is  Daerah 
Kota Tangerang, Herman 
Suwarman sebelumnya 
telah mengingatkan ke-
pada  seluruh ASN Kota 
Tangerang agar tidak ada 
yang menjadi timses atau 
terlibat secara langsung di 
dalam kontestasi pemilu 
maupun pilkada.

“ S u d a h  s e m a k i n 
mendekati jelang pelak-
sanaan, untuk itu saya 
harap agar seluruh ASN 
dapat ikut berpartisipasi 
dan berkontribusi dalam 
kelancaran dan kesuk-
sesan Pemilu dan Pilkada 
2024, yaitu dengan selalu 
mengedepankan netrali-
tas,” kata Sekda.

Dia juga mengajak 
kepada seluruh jajaran 
Aparatur  S ip i l  Neg-
ara (ASN) di lingkun-
gan Pemerintah Kota 
Tangerang untuk ikut 
berpartisipasi dalam me-
nyukseskan Pemilu 2024 
yang akan diselenggara-
kan pada 14 Februari yaitu 
dengan terus menjaga 
netralitas.

“Bantu kesiapan yang 
diperlukan agar pelak-
sanaan Pemilu di Kota 
Tangerang bisa berjalan 
dengan lancar,” ujarnya. 
 pp
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PERINGATAN HARI GIZI NASIONAL DI DEPOK
CEO Rumah Zakat Irvan Nugraha.(kedua 
kanan) dan CEO Gizi Nusantara Esti Nurwanti 
(kanan) menyaksikan kader ibu PKK Kelura-
han saat melakukan  demo masak di Dapur 
Gizi, Kel. Ratu Jaya, Kota Depok, Jabar,  Ka-
mis (25/1).  Memperingati Hari Gizi Nasional, 
BKKBN  bersama   Rumah Zakat dan Bumbu 
Bunda Elia menyelengarakan seminar gizi dan 
demo masak makanan bergizi dengan tujuan 
memberikan edukasi kepada masyarakat.

DIDUGA HASIL HUBUNGAN GELAP 

Penemuan Kuburan Bayi
Gegerkan Warga

SERANG (IM)- War-
ga Kampung Gunung 
Sari, Desa Gunung Sari, 
Kecamatan Gunung Sari, 
Kabupaten Serang, geger 
menyusul ditemukannya 
makam bayi di belakang 
rumah warga.

Makam bayi  yang 
diduga hasil hubungan 
gelap itu ditemukan pemi-
lik tanah, yang tak sengaja 
melihat bekas galian kecil 
pada Kamis (25/1) sekitar 
pukul 09.00 WIB.

Awalnya saksi men-
duga jika galian terse-
but merupakan makam 
hewan. Namun setelah 
dicek, terdapat bambu 
dan jasad bayi.

Hing ga ber i ta  in i 
dibuat, tim kepolisian dari 
Polsek Pabuaran masih di 

lokasi untuk melakukan 
penyelidikan dan pemer-
iksaan saksi.

Kapolsek Pabuaran, 
AKP Ugum Taryana mem-
benarkan adanya penemuan 
makam dan jasad bayi 
tersebut. Kepolisian masih 
melakukan penyelidikan.

“Iya kami sudah men-
datangi TKP, mendata 
saksi-saksi, dan telah men-
ghubungi Unit Identifi-
kasi Polres Serang Kota, 
serta tim Forensik,” ka-
tanya kepada wartawan.

Ugum mengungkap-
kan warga awalnya men-
duga makam tersebut 
berisi bangkai hewan. Na-
mun setelah dicek meru-
pakan jasad bayi. “Dikira 
adalah kuburan hewan 
kucing,” ungkapnya.  pra
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GERAKAN AKSELERASI PENINGKATAN PRODUKSI PANGAN
Mentan Amran Sulaiman (kiri) bersama Pj  Gubernur NTB Lalu Gita Ariadi 
(kedua kiri) berdialog dengan petani saat kunker  di Desa Batujai, Kec. 
Praya Barat, Praya, Lombok Tengah, NTB, Kamis (25/1). Dalam kunjungan-
nya Mentan mencanangkan gerakan akselerasi peningkatan produksi 
pangan di NTB.

Lulusan SMK di Banten Banyak ‘Nganggur’,
Pj Gubernur Lengkapi Sarana Sekolah

SERANG (IM)- Pen-
jabat Gubernur Banten, Al 
Muktabar mengaku beru-
paya menyiapkan lulusan 
Sekolah Menengah Keju-
ruan (SMK) unggul agar 
mudah diterima di dunia 
kerja.

Sebelumnya, Badan 
Pusat Statistik menyebut, 
lulusan SMK menjadi pe-
nyumbang angka pengang-
guran terbanyak di Provinsi 
Banten dengan angka 11,91 
persen dari 448.430 orang.

Al Muktabar lantas me-
nyebut, salah satu upaya 
yang dilakukan Pemprov 
Banten adalah dengan me-
lengkapi sarana dan prasa-
rana di tiga SMKN Kota 
Serang, yakni SMKN 7, 
SMKN 4 dan SMKN 8. 
“Dampaknya kita berharap, 
dengan berdirinya sekolah 
yang makin kita lengkapi 

sarana dan prasarana dapat 
berkontribusi dalam rangka 
meningkatkan sumber daya 
manusia,” kata Al Muk-
tabar di Serang. Kamis 
(25/1).

Disampaikan Al Muk-
tabar, dengan lengkapnya 
sarana dan prasarana dapat 
meningkatkan pemahaman 
dan kemampuan siswa. 
Mantan Sekda Banten itu 
juga meminta kepada para 
guru untuk terus mening-
katkan kompetensi di era 
platform digital sekarang.

“Langkah-langkah ini 
kita persembahkan untuk 
masyarakat. Inilah yang 
disebut Pemerintah hadir,” 
kata dia.

Kepala Dinas Pendi-
dikan dan Kebudayaan 
Provinsi Banten, Tabrani 
menambahkan, sebanyak 
12 ruang kelas, ruang guru, 

TU dan ruang praktik 
siswa, peralatan praktik di 
tiga SMKN di Kota Serang 
telah ditambah.

“Ke depan (lulusan) 
SMK dapat memenuhi 
dibutuhkan industri, pem-
bangunan sarana prak-
teknya juga matching 
dengan dunia kerja bisa 
terwujud,” kata Tabrani.

Pembangunan sarana 
dan prasarana dilakukan 
agar tidak ada lagi kekuran-
gan ruang kelas dan tak 
ada lagi siswa belajar di 
ruang laboratorium. “Dit-
ambahnya ruang kelas baru 
itu disebabkan karena anak 
belajar ada yang double 
seat pagi dan siang, ada 
juga yang menggunakan 
di laboratorium. Jadi seka-
rang kita fungsikan lagi 
sesuai fungsinya,” ujar Ta-
brani.  pra

(truk),” tambah dia.
Masud bercer i ta , 

suatu kali warga pernah 
berunjuk rasa di Persim-
pangan Dadap dengan 
menyetop truk-truk agar 
tidak melintas setelah 
jalan diperbaiki. Namun, 
tak lama berselang, truk 
kembali melintas sehing-
ga jalan di Persimpangan 
Dadap kembali rusak. 
“(Setelah diperbaiki dan 
demo) enggak ada (truk 
yang lewat). (Setelah itu) 
masuk lagi. Makanya 
susahlah, namanya juga 
orang proyek. Ya kami 
masyarakat kecil,” ucap 
Masud.

Adapun kerusakan 
tampak ter jadi pada 
permukaan Jalan Raya 
Dadap dan Jalan Per-
ancis. Berdasarkan pan-
tauan di lapangan, aspal 
Jalan Raya Dadap dari 
Desa Cengklong menuju 
Desa Jati Mulya sudah 
berlubang.

Alhasi l ,  beton di 
bawah aspal kini terlihat 
jelas. Hal ini mengakibat-
kan permukaan jalan ber-
gelombang. Akibatnya, 
para pengendara sepeda 
motor berhati-hati dan 
berusaha mempertah-
ankan keseimbangannya.

Beberapa pengendara 
juga memilih menghindari 
jalan bergelombang. Se-
mentara itu, di seberang 
Klinik Utama Dadap Pu-
tih menuju area proyek 
Pantai Indah Kapuk (PIK) 
2, aspal Jalan Perancis su-
dah tidak terlihat. Bahkan, 
permukaan beton di Jalan 
Perancis ini sudah rusak 
parah.  pp

TA N G E R A N G 
(IM)- Sejumlah warga 
berharap Jalan Raya 
Dadap dan Jalan Perancis 
di Persimpangan Dadap, 
Kosambi, Kabupaten 
Tangerang, Banten, segera 
diperbaiki. Sebab, jalan 
rusak itu berpotensi mem-
bahayakan pengendara 
yang melintas.

“Ya harapan sebagai 
warga, ya jalan rapi, ber-
sih, enggak kayak seka-
rang ini. Semua orang 
kan pasti penginnya 
kayak gitu,” ujar penge-
mudi ojek online (ojol) 
bernama Maruf  (50), di 
lokasi Kamis.

Hal senada juga dis-
ampaikan oleh Masud 
(66), pedagang di Per-
simpangan Dadap. Ma-
sud ingin jalan rusak 
segera diperbaiki. “Ya 
sebenarnya ada harapan, 
pengin diperbaiki, pen-
gin bagus jalannya, rapi,” 
ucap Masud.

Sebagai pengguna ja-
lan, Masud mengaku ter-
ganggu dengan kondisi 
Jalan Raya Dadap dan Ja-
lan Perancis yang rusak. 
Kendati demikian, warga 
Dadap itu mengaku pas-
rah. “Sebenarnya, kalau 
masalah terganggu, ya 
terganggu. Cuma ya mau 
bagaimana lagi? Sedan-
gkan kami, istilahnya, 
hidup di jalan kan. Ya 
enggak apa-apa,” kata 
Masud.

“Walaupun istilahnya 
demo, ya begitu-begitu 
saja, sudah bosan. Sudah 
bosan protes. Ya gitu-
gitu saja. Empat-lima 
hari, masuk lagi itu mobil 

Warga Berharap Jalan 
Rusak di Persimpangan 
Dadap Diperbaiki

Kenaikan Pajak Hiburan Masih
Perlu Diskusi Panjang

TANGSEL (IM)- 
Wali Kota Tangsel, Benya-
min Davnie, menanggapi 
polemik aturan kenaikan 
pajak hiburan mencapai 
40 persen hingga 75 pers-
en yang ditentang keras 
oleh para pengusaha.

Menurut Benyamin, 
meski aturan itu sudah 
berlaku, namun dalam 
pelaksanaannya masih 
diperlukan diskusi dari 
semua pihak berkepent-
ingan agar aturan ini 
bisa dijalankan tanpa ad-
anya pertentangan yang 
berkepanjangan.

“Masih perlu kita dis-
kusikan panjang lah, kita 
perlu diskusi dengan para 
pelaku hiburan, apa saja 
yang disebut jenis hiburan 
tadi. Kan ada perdebatan 

Camat Miliki Peran Penting
Sosialisasikan Pemilu Damai

seperti misalnya spa tidak 
masuk dalam hiburan, 
karena ada sisi kesehat-
annya,” ujar Benyamin 
di Puspemkot Tangsel, 
Kamis (25/1).

B e n y a m i n  m e n -
gatakan, sejauh ini dirinya 
masih mempelajari aturan 
kenaikan pajak tersebut 
yang memang masuk 
dalam Undang-Undang 
Hubungan Keuangan An-
tara Pemerintah Pusat 
dan Pemerintah Daerah 
(HKPD) Nomor 1 Tahun 
2022.

“Intinya saya masih 
mempelajari aturan terse-
but, tapi sampai saat ini 
saya juga belum mendapat 
laporan dari Bapenda ter-
kait pelaksanaan aturan 
ini,” jelasnya.  pp


